

CLUBES

Qatar compra un club de Segunda B a través de la academia Aspire

M.Menchén
10 jul 2015 - 17:11

Qatar no sólo quiere hacer con los derechos televisivos de La Liga a través de beIN Sports. El emirato, que ya controla el Paris Saint-Germain, también quiere tener un club en España y ya lo tiene. Aunque las magnitudes de la inversión nada tienen que ver con las del campeón de la Ligue-1, Qatar se ha hecho con la mayoría accionarial de la Cultural Leonesa, un equipo de León que milita en la Segunda División B.

La propia entidad ha confirmado la operación en un comunicado, afirmando que la academia de formación Aspire "ha tomado el control esta semana de la Cultural y Deportiva Leonesa". Adolfo López, principal accionista y presidente de la entidad, ha precisado que Qatar se subrogará la deuda de 1,5 millones y adelantará de forma inmediata 200.000 euros para pagar a proveedores y evitar problemas.

La Cultural terminó en séptima posición del grupo 1 de Segunda B esta última temporada, quedándose a seis puntos de poder disputar la promoción de ascenso a la Liga Adelante. El objetivo de Aspire pasa por potenciar al club, pero no sólo con fichajes, sino con los "cimientos necesarios, los recursos y los conocimientos requeridos para ofrecer itinerarios de élite hacia el fútbol profesional para jóvenes talentos locales, de la región, del resto del país e internacionales", según exponen en un comunicado.

Iván Bravo, exresponsable de planificación estratégica del Real Madrid y actual director de Aspire, considera que uno de los motivos por los que han elegido la Cultural Leonesa es por la similitud de León con Qatar. "Los dos trabajamos con una base de población pequeña para poder identificar, captar y formar talento deportivo y humano. Y tanto León como Qatar tienen ganas, deseo y calidad humana para conseguir resultados y éxitos por encima de una lógica demográfica e histórica", asegura.

El modesto club español asume que una de las claves para haber seducido a Aspire es el "apoyo local ofrecido por los actuales gestores de la Cultural y las instituciones públicas", ya que la academia catari, con un reconocimiento internacional a su excelencia, "ha elegido León como el destino óptimo para una nueva alianza en el mundo del fútbol después de evaluar detenidamente un abanico de posibilidades en varios países de Europa".

La modestia que rodea a la Cultural, con poco más de 1.500 socios y un estadio municipal con capacidad para 13.451 espectadores, contrasta con las lujosas instalaciones de Aspire en Qatar. El emirato ha invertido cientos de millones de euros en un proyecto deportivo por el que han pasado cientos de atletas.